


[www.ecj.ch](http://www.ecj.ch)

Case Postale 1205

CH-2900 Porrentruy 1

tél 032 / 422 75 62

## L'Ensemble de Cuivres Jurassien a représenté le Jura à la Luga de Lucerne

Le canton du Jura était l'invité d'honneur de la Luga 05, qui se tenait du 29 avril au 8 mai à Lucerne. Cette grande manifestation attire chaque année plus de 120'000 visiteurs.

Le Jura était présent à Lucerne avec une tente de plus de 900 m<sup>2</sup>. Le public de Suisse centrale y a découvert les quatre régions jurassiennes – vallée de Delémont, Ajoie, Clos-du-Doubs et Franches-Montagnes- mises en valeur le long d'un parcours ludique et original. Autour de cet espace créatif, le Jura a présenté, en

collaboration avec ses partenaires, quelques-unes de ses spécificités, notamment dans les domaines économique, touristique et des produits du terroir. Le public a pu découvrir quelques personnages célèbres - ou appelés à le devenir - du nouveau canton, comme la petite Gilberte de Courgenay ou le cuisinier Georges Wenger.

Le 1er mai fut la journée du Jura, avec l'accueil des autorités des cantons de Suisse centrale par le Président du Gouvernement jurassien. Le programme d'animation du jour comportait

plusieurs prestations remarquées données par l' Ensemble de Cuivres Jurassien.



*Un aperçu du stand du canton du Jura*



*L' Ensemble de Cuivres Jurassien lors de sa présentation du 1<sup>er</sup> mai 2005 à la LUGA à Lucerne*

### Le Swiss Powerbrass



Nous avons entendu le Swiss Powerbrass, qui se présentait à la Luga, ou le brass band dans une présentation particulière, à mi-chemin entre le brass et la clique.

Le Swiss Powerbrass est composé de 57 jeunes musiciens qui présentent un véritable show scénique.

Serait-ce l'avenir du mouvement brass band ?

Plus d' infos sous :  
[www.powerbrass.ch](http://www.powerbrass.ch)

**Sponsor principal :**



**Clientis**  
**Banque Jura Laufon**

## Hommage à Jean-Louis Perrenoud

Le 27 juin 2005 les membres du comité de l'ECJ se sont quittés en se souhaitant de passer de belles vacances et au plaisir de se retrouver le 6 septembre pour la prochaine séance.

Malheureusement, le 31 août, notre ami Jean-Louis Perrenoud nous rassemblait en l'église de Diesse, ainsi que ses nombreux amis, pour lui dire au revoir.

L'annonce du décès, le 27 août, de Jean-Louis nous a profondément touchés et nous l'avons ressentie comme une réalité terrible. Effectivement c'est beaucoup trop vite, beaucoup trop tôt à 53 ans que la mort l'a arraché, sans prévenir, à sa famille, à ses amis et ceci suite à une défaillance cardiaque. Brusquement nous venions de perdre un ami droit, sincère et sympathique.

Pendant ses nombreuses années de fidélité au sein du comité de notre Ensemble, nous avons pu apprécier ses compétences et son dévouement. Il était disponible aussi bien pour les petites que les

grandes tâches. Quant aux distances elles ne représentaient jamais d'obstacle pour lui. Jean-Louis aimait également privilégier les moments conviviaux avec ses amis. Ainsi, nous sommes fiers d'avoir pu partager à ses côtés des instants merveilleux empreints d'amitié réciproque. Tout ceci mérite de notre part reconnaissance et gratitude.

Nous savons l'amour qu'il portait à ceux qui lui étaient chers tout comme la solidité des liens tissés avec ses nombreux amis. Avec Christiane, il a fondé une belle famille qu'il chérissait et il était fier du parcours de Cyril et d'Audrey. Nous avons également pu apprécier la grande complicité qui les unissait d'une part et d'innombrables moments de bonheur qu'ils ont partagés en famille d'autre part.

Tout en réitérant à la famille de Jean-Louis notre sympathie, nous nous associons à sa douleur et la partageons. Puisse-t-elle puiser dans les nombreuses scènes

heureuses de ce film trop tôt interrompu que fut la vie avec Jean-Louis, l'énergie de poursuivre le chemin. Nous sommes persuadés qu'elle trouvera la force nécessaire à surmonter la perte d'un être très cher et l'assurons de notre soutien.

Nous conserverons dans nos cœurs meurtris un merveilleux souvenir de notre ami Jean-Louis.

Ensemble de Cuivres Jurassien



## Montreux 2005

Montreux sera une nouvelle fois une fantastique édition. Cette année, les brass d'excellence devront jouer également deux fois, mais uniquement le dimanche.

Le samedi 26 novembre 2005 à 20h00 se déroulera à l'auditorium Stravinski : STARS in Brass : Concert de gala unique et exceptionnel avec, en première Suisse, Arkady Shilkloper de Moscou, corniste solo de l'orchestre du théâtre du Bolchoï et du Bolchoï Brass Quintette, et le Brass Band 13 Etoiles, champion suisse 2004, sous la direction de Géo-Pierre Moren, qui présentera un programme varié et accompagnera les solistes invités.

Les sociétés en lice en classe excellence le dimanche 27 novembre 2005 :

- |   |   |                         |
|---|---|-------------------------|
| 1 | Brass Band Berner Oberland                | Schneider Adrian        |
| 2 | Brass Band Bürgermusik Luzern, A-Band     | Wicki Ludwig            |
| 3 | Brass Band Fribourg                       | Duc Arsène              |
| 4 | Brass Band Treize Etoiles, Formation A    | Moren Géo-Pierre        |
| 5 | Ensemble de Cuivres Jurassien             | Héritier Blaise         |
| 6 | Ensemble de Cuivres Mélodia               | Lagger Yvan             |
| 7 | Ensemble de Cuivres Valaisan, Formation A | Jeanbourquin Christophe |
| 8 | Musikgesellschaft Risch-Rotkreuz          | Chiappori Rino          |
| 9 | Oberaargauer Brass Band, A-Band           | Kipfer Ueli             |

## Les Jardins de Gavroche avec Blaise Héritier



Le dernier spectacle présenté à Delémont par la "Confrérie des Jardiniers" s'intitulait "Les Jardins de Gavroche". Placé sous la direction du chef de projet M. Blaise Héritier, la pièce a été mise en scène par M. Gérard Bétant alors que les textes - adaptation de l'oeuvre "Les Misérables" de Victor Hugo - ont été écrits par Mme Ilona Bodmer. Cette création a été présentée à 13 reprises du 12 août au 3 septembre 2005 en plein coeur de la Vieille Ville de Delémont

Il y a fort longtemps que Blaise Héritier rêvait de créer un spectacle autour des Misérables de Victor Hugo, selon un concept de création qu'il résume en parlant de «Théâtre musical». Qu'est-ce que le «Théâtre musical»? Pour Blaise

Héritier, il ne s'agit ni d'un théâtre, ni d'une comédie musicale, mais une fusion de ces deux formes d'expression. Un théâtre musical, c'est un chœur qui chante et qui joue également du théâtre. Ce sont des acteurs de théâtre confirmés qui interprètent des rôles et qui chantent également. Il ajoute: «C'est un grand puzzle où chaque pièce est interdépendante des autres, et où aucune ne peut fonctionner parfaitement sans l'aide de l'autre».

Ce sont environ 8'000 personnes qui ont profité de ce superbe spectacle.

Société à but non lucratif, la *Confrérie des Jardiniers* réunit régulièrement son Chapitre, dans lequel siègent ses 12 membres, à savoir:

Jean-Marie Chèvre *président*  
 Antonio Massa *vice-président*  
 Christine Wermeille *secrétaire*  
 Josy Simon *membre*  
 Sonia Schindelholz *membre*  
 Isabelle Pilloud *membre*  
 Jacques Mertenat *membre*  
 Jean-Louis Rais *membre*  
 Jean-Jacques Wermeille *membre*  
 Pierre Xavier Meury *membre*  
 Françoise Schaffter *membre*

## A vos agendas !

- Vendredi 11 novembre 2005 à 20h30 concert aux Fins (France)
- Dimanche 20 novembre 2005 à 17h00 concert de préparation à Porrentruy à l'aula du collège Thurmann
- Dimanche 27 novembre 2005 Montreux, championnat suisse des Brass Bands
- du 2 au 4 mars 2006 un nouveau projet de l'ECJ : West Side Story**

En 2006, dans le cadre des Musique des Lumières : G.F. Haendel – G. Gershwin – L. Bernstein avec l'Ensemble de Cuivres Jurassien :

- 13 mai 2006, 18h, Delémont, jardin du Château de Domont
- 14 mai 2006, 17h, Coeuve, amphithéâtre en forêt

## PORTRAIT

L'ECJ info innove en vous présentant les différents membres de l'ECJ. Pour commencer notre série :

Nom : Bendit  
 Prénom : Olivier  
 Surnom : Chaton  
 Age : 18 ans  
 Profession : Apprenti dessinateur-constructeur en microtechnique  
 Instrument : Euphonium  
 Société : Fanfare l'Ancienne Courgenay / ECJ



- 1) Pourquoi ou comment as-tu décidé de faire de la musique ?  
 Mon père joue de l'euphonium et quand j'étais petit, je l'entendais répéter et je crois que c'est ce qui m'a donné envie de pratiquer la musique.
- 2) Quels sont tes autres hobby ?  
 La pétanque.
- 3) Quel est ton principal défaut et ta qualité principale ?  
 Un défaut : Je veux toujours avoir raison.  
 Une qualité : Je suis drôle.
- 4) Quel est ton plat préféré ?  
 Le boudin.
- 5) Quel est ta boisson préférée ?  
 La bière.
- 6) Que t'apporte l'ECJ ?  
 Beaucoup de plaisir et ... beaucoup de travail.
- 7) Quels sont tes projets immédiats ?  
 Tout d'abord, finir mon apprentissage.

Propos recueillis par Patrice Schindelholz

**Formation 2005 Dir. : B. Héritier**

### Cornets

Laurent Varrin	Solo
Flavien Berthold	Solo
Stéphanie Mergy	Solo
Noé Gête	Solo
Nadine Lovis	Solo
Florian Lab	Soprano
Florence Boillat	Repiano
Dominique Ribeaud	2 <sup>ème</sup>
Gaëtan Schnepf	2 <sup>ème</sup>
Maxime Neuneunswander	3 <sup>ème</sup>
Francis Steiner	3 <sup>ème</sup>

### Bugle et Altos

Richard Chèvre	Bugle
Ludovic Koller	Solo
Sylvain Gaignat	1 <sup>er</sup>
Sébastien Raboud	2 <sup>ème</sup>

### Euphoniums et Barytons

Josué Merçay	Euphonium Principal
Olivier Bendit	Euphonium Assistant
Blaise Lab	1er Baryton
Aurélien Schnepf	2ème Baryton

### Trombones

Marc Jeanbourquin	Solo
Isabelle Saucy	2 <sup>ème</sup>
Sébastien Koller	Basse

### Basses

Ismaël Barth	Basse mib
Olivier Albini	Basse mib
Adrian Lanz	Basse sib
Lionel Kaempf	Basse sib

### Percussion

Mathieu Amstutz/  
 Pascal Lopinat

### Rédaction

#### Articles :

Les membres du comité de l'ECJ

Mise en page : F. Schindelholz

### Dernières nouvelles

Le 21.05.05 l'ECJ participait au mariage d'Adrian Lanz et de Stéphanie

M. Jean-François Kolher a repris la présidence du club des 100

Un nouveau club des anciens membres qui veulent soutenir l'ecj a été créé sous le nom de Club@ECJ